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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Secretario Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, Ricardo Campos Ametlla,
solicitando averiguação e solução do problema da Alameda São José, localizada em Frente a Força nova,
Bairro Aeroporto.

 

 

Justificativa:

A solicitação é feita devido a alameda estar em estado deplorável, a rua esta cheio de lama, buracos, e
minadouro, dificultando muito a passagem de pessoas e automóveis. Sem contar que pode causar riscos á
saúde dos moradores, uma vez que a rua acumula água da chuva e possui sujeiras que podem causas
doenças.

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Fevereiro de 2018

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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